

3月 ばななくみクラスだよ



2022年 尚徳福祉会 末長こぐま保育園

おひさまの光の中にも春を感じるようになりました。園庭では毎日元気な声ではしゃぐ子ども達の姿が見られます。この1年間を振り返ると、4月の頃不安で泣いていた小さな子ども達が、ものすごい勢いで成長していくのを目の当りにして、とても幸せな時を過ごせたと感じています。4月からはめろんぐみですね！何かと慌ただしい月になるかと思いますが、子ども達一人一人としっかり向き合いながら、残りの期間を過ごしていこうと思っています

♪もうすぐめろん組♪

4月から新しいクラスで楽しく過ごせるように、28日(月)からめろん組の部屋で遊んだり給食を食べたりします。

荷物等も移動して現在の担任と一緒に過ごします。日にちが近づきましたら、登降園の流れや支度の仕方などをお伝えさせていただきますので、宜しくお願いいたします。

進級に向けて不安なことや心配がありましたら、担任までご相談ください。



☆こんなに大きくなりました☆

- お友だちと手をつないでお散歩できるようになりました。
- 泣いているお友だちの頭をなでたり、「だいじょうぶ？」と声をかけたりと、優しい気持ちが育ちました。
- 自分の気持ちを言葉で伝えられるようになりました。
- いろいろな食材を試してみることができ、いっぱい食べられるようになりました。たくさんありすぎて、書ききれないくらいにできることが増えました！



1年間ありがとうございました



色々あった1年でしたが、みんな元気に進級の春を迎えられたことは何より嬉しいことです。どの子どももこの一年で頼もしく大きく成長しました。無事このように一年間を過ごせたのも保護者の皆様のご理解とご協力があったからと感謝しています。残り一か月となりましたが、子どもたちと一緒に過ごせる時間を大切にしていきたいと思っています。

